

かくはんほうこく 各班報告

【園芸班】

黒木

真夏に向けて夏野菜が日々すくすくと成長し、量は少しずつですが収穫もできてきています。また、今年初挑戦のキュウリも背丈も伸び、立派なキュウリが実っています。この調子でみんなが美味しい野菜をたくさん作っていきたいと思います。また、先日植替えをした黒枝豆も背丈、葉ともに大きくなってきており、今から収穫が楽しみです。



【ふきのとう班】

中田

ふきのとう班では、運動会の応援合戦での優勝を祝ってお疲れ様会をしました。梅シロップ作りと、かき氷作りをしました。梅シロップ作りは、私も初めての経験で、皆と一緒に夢中になって作りました。出来上がったかき氷に好きなシロップをかけ、皆で美味しく頂きました。



【手工芸班】

奥田

梅雨に入っても元気に頑張っている手工芸班です！！毎月書いている事ですが・・・来年のカレンダーも少し形を見せだし、みんなの作業への取り組み姿勢も積極的に張り詰めています♪ 作業の方も落ち着いてきたこともあり、6月はみんなでドラ焼き作りをしました。みんなで手分けして具材を切ったり、生地を混ぜたりして作りました。協力して作ったドラ焼きは格別においしく出来上がり、笑顔で食べました。



【軽作業班】

まるの丸野

軽作業班です。今回の内職では、新しく入ってきた『ふた付き製氷皿』、『ペン蓋返し』をしています。新しい内職にて、どのようにすれば手際よくできるのかと試行錯誤しながら役割を定め、取り掛かっています。また、中学生との交流会などもあり普段している活動の紹介をしたり、一緒に作業をしたりしながら良い表情もみられたりと普段とはまた違った様子もみられました。色々な活動をしながらかみんまで頑張りたいと思います。



【秋篠パン工房】

やまもと かすと 山本一等

いつも秋篠パン工房のパンを購入していただきありがとうございます。毎日ジメジメとした日々が続いていますが、皆様はどうお過ごしでしょうか。

秋篠パン工房では、夏に向けて新商品の制作に取り掛かっています。メンバーは、新たに仕事の幅を増やそうと、パンの成形に取り組んだり、スタッフと確認しながら私も一緒に頑張っています。

是非、秋篠パン工房へ足を運び、美味しい愛情のこもったパンをご賞味ください。可愛いキャラクター達もお待ちしております。

